

Bienvenue au Domaine de la Bretesche *****

English below



Monsieur Pierre Sancho, Directeur Général, ainsi que toutes les équipes du Domaine de la Bretesche vous souhaitent un agréable séjour.

Nous Contacter

RECEPTION	8668
ROOM SERVICE	8668
SPA « LA COUR CARREE ».....	8670
LE GOLF	8686
LA BRASSERIE «LE CLUB »	8697

Sommaire

Vous accueillir	2
Les services en chambre.....	3
Le service d'étage	4
Le Spa de la Cour Carrée	4
Le Bardes Ecuries	4
Le Montaigu	5
Le Club.....	5
Room Service.....	5
Les activités au	6
Domaine.....	7
Guide des chaînes TV et	8
radio.....	
Les hôtels « B Signature	
».....	

WIFI

Identifiant / ID : hotel

Mot de passe / Password :

bretesche Domaine de la Bretesche, 44780
MISSILLAC, FRANCE 0033 (0)2 51 76 86 96 /
hotel@bretesche.com

Vous accueillir



Domaine de la
Bretèche
BY B SIGNATURE
Hotels & Resorts

ESPACE FUMEUR

Nos chambres, bars et restaurants sont des espaces non-fumeurs. Des cendriers sont disponibles autour de la Cour Carrée. Un rafraîchissement de la chambre, d'un montant de 250€, vous sera facturé en cas de non respect.

ANIMAUX DOMESTIQUES

De taille raisonnable, ils sont acceptés dans l'établissement, excepté dans notre espace SPA, piscines & fitness et notre restaurant gastronomique. L'accès au parcours de golf est toléré pour les animaux tenus en laisse. Toutefois, ils restent sous votre responsabilité au sein du Domaine en cas de détérioration.

Leur accueil en chambre est facturé 26 € par animal et par nuit.

BAGAGERIE

Notre service voiturier-bagagiste prend en charge vos bagages sur simple demande auprès de la réception.

BUSINESS CENTER

Un ordinateur est mis à votre disposition au Bar des Ecuries.

Le prêt d'imprimante est disponible sur demande à la réception. Les scans de documents sont sur demande en réception également.

COURRIER / MAIL

Le service postal est assuré par la réception au coût en vigueur dans les bureaux de poste.

APPELS TELEPHONIQUES

Un téléphone est à votre disposition à la réception. Depuis votre chambre, composez le -0- puis le numéro de téléphone souhaité. 0,50€ par impulsion.

LA BOUTIQUE DE L'HÔTEL

A la réception, pour offrir ou se faire plaisir.

LES PRODUITS DE GOLF

Vêtements, tees et accessoires de golf sont en vente auprès du Proshop.

Les services en chambre

TEMPERATURE

En période hivernale, le chauffage se règle manuellement par le biais des thermostats des radiateurs. La climatisation n'est pas activée. Le reste de l'année, la climatisation est activée. Vous pouvez l'allumer ou l'éteindre à l'aide des boutons ON/OFF du boîtier de contrôle ou encore modifier le débit de l'air dans votre chambre. Pour modifier la température, nous vous invitons à contacter la réception.

COFFRE-FORT

Un coffre personnel peut accueillir vos effets de valeur et de taille modérée dans votre chambre. Pour tout objet encombrant, un coffre principal sécurisé est à votre disposition à la réception de l'hôtel.

INTERNET

Une connexion WIFI en accès gratuit est disponible depuis votre chambre ou les espaces publics de l'hôtel. Mot de passe en première page de ce livret.

JOURNAUX

Un service de presse dématérialisée est disponible gracieusement : télécharger l'application **PRESS READER** : <https://www.pressreader.com>
Plus de 3000 titres de périodiques et magazines disponibles.

MINIBAR

Le minibar est vidé, mais 2 bouteilles d'eau minérale sont mises gracieusement à votre disposition en chambre.
Si vous souhaitez compléter votre minibar, nous proposons une carte des boissons, à commander auprès de la réception.

RÉVEIL

Ce service est programmable en contactant la réception.

ADAPTATEURS

220 volts. Des adaptateurs sont disponibles à la réception de l'hôtel.

Le Service d'étage

Le service de jour est accessible de 9h00 à 16h00 Le service du soir est accessible de 19h30 à 21h00

Dans les 2 cas, le client doit être sorti de la chambre.

BLANCHISSERIE

Ce service est momentanément indisponible

KIT DENTAIRE, KIT RASAGE, KIT FÉMININ, BROSSE À CHEVEUX ET PEIGNE

Ils sont disponibles sur demande à la réception de l'hôtel.

Le Spa de la Cour Carrée et la piscine intérieure

Ouvert tous les jours de 9h00 à 12h30 et de 14h30 à 19h30.
Le SPA de la Cour Carrée et ses partenaires privilégiés Cinq Mondes & Omnisens vous initieront à la découverte de nouveaux horizons sensoriels.

Le Sauna est momentanément inaccessible par mesure sanitaire Covid 19.

Nous vous remercions de vous présenter au Spa en peignoir car le vestiaire est également indisponible par mesure sanitaire.

Le Bar des écuries

Le Bar est ouvert tous les jours. Fermeture à 1h du matin.

Le Montaiqu

La cuisine bistronomique du Chef Jean Pierre

Honorin

Uniquement sur réservation

PETIT DEJEUNER

Le petit-déjeuner buffet est servi en salle de 7h30 à 10h00.

DEJEUNER Fermé au déjeuner.

DINER Du jeudi au Lundi de 19h00 à 21h00, Fermeture hebdomadaire Mardi et Mercredi.

Le Club

PETIT DEJEUNER

Petit déjeuner Continental tous les jours de 8h30 à 10h00.

DEJEUNER

Tous les jours de 12h00 à 14h30.

DINER

Tous les soirs de 19h00 à 21h30.

Le Room service

Service accessible sur **commande à la réception** en composant le **8668** de **07h00 à 23h00, tous les jours et en continu.**

Les Activités au Domaine



Domaine de la
Bretèche
BY B SIGNATURE
Hotels & Resorts

LA PISCINE INTÉRIEURE

Au Spa, tous les jours de **09h00 à 12h30 et de 14h30 à 19h30**.

Des serviettes de piscine sont mises à disposition dans votre chambre.

LA PISCINE EXTÉRIEURE

Ouverte et chauffée jusqu'au 30 septembre, de **9h00 à 20h00**.

Des serviettes de piscine sont mises à disposition dans votre chambre.

Les serviettes piscine sont en vente dans notre boutique au tarif de 70€.

LE SAUNA INFRAROUGE

LES BICYCLETTES DE RANDONNÉES

À disposition dans la Cour Carrée, pour effectuer des promenades sur les voies praticables du Domaine.

TERRAIN DE TENNIS

Au-delà du practice du golf. Raquettes disponibles gracieusement à la réception. Cours particuliers sur réservation.

JEUX D'EXTERIEUR

Des boules de pétanque et un jeu de Molky sont disponibles sur demande à la réception.

LA SALLE DE FITNESS

Située à l'étage du Proshop, elle est accessible de 7h00 à 21h00. Un code d'accès est à disposition à la réception de l'hôtel. (maximum 3 personnes)

LES PROMENADES

Quatre parcours vous permettront d'apprécier la beauté du site.

LE GOLF DE LA BRETESCHE

3 parcours sont disponibles sur une totalité d'une centaine d'hectares : le parcours 18 trous et le practice.

Académie : Notre professeur de golf, David Lanta, vous propose des cours d'initiations ou de perfectionnement personnalisés.

Welcome to the Domaine de la Bretesche*****



Pierre Sancho, General Manager, and the entire team of the
Domaine de la Bretesche wishes you a pleasant stay.

To contact us

RECEPTION	8668
ROOM SERVICE	8668
SPA « LA COUR CARREE »	8670
.....	8686
GOLF.....	
.	
RESTAURANT «LE CLUB »	8697

Summary

Welcome	2
Services for the room	3
Housekeeping	4
The Spa de la Cour Carrée	4
The Bar des Ecuries	4
The Montaigu	5
The Club.....	5
Room Service.....	5
The activities on the Domain	6
Television channel and radio guide	7
<i>B Signature Hotels & Resorts</i>	8

WIFI

ID : hotel

Password :
bretesche

Domaine de la Bretesche, 44780 MISSILLAC,
FRANCE 0033 (0)2 51 76 86 96 /
reception@bretesche.com

Welcome

SMOKING AREA

Our rooms, bars and restaurants are non-smoking areas. Ashtrays are available around the *Cour Carrée*.

A 250€ will be charged you your bill for cleaning the room in case of smoking inside your room



PETS

Animals that are reasonable in size are accepted throughout the hotel, except in our SPA area, swimming pools, fitness center and fine dining restaurant. Access to the golf course is tolerated for animals on a leash. However, they remain under your responsibility within the Domain in case of deterioration. The additional cost for your pet is 26€ per night.

LUGGAGE

Our valet service will take care of your luggage on request at the reception.

BUSINESS CENTER

A computer is at your disposal at the Bar des Ecuries. You may print and scan documents upon request at the reception desk. A portable printer is also available upon request.

POSTAL SERVICE

A postal service is provided by the reception at the prevailing cost at La Poste.

TELEPHONE CALLS

A telephone is available at reception. From your room for outside calls, dial -0- then the desired phone number. Each outside call costs 0,5€.

THE HOTEL BOUTIQUE

At reception.... to treat oneself or someone special!

THE GOLF BOUTIQUE

Clothes, tees and golf accessories can be found at the proshop.

SHOE POLISH

Cleaning and polishing available upon request at the front desk.

Services for the room



TEMPERATURE

In winter, the heating can be manually adjusted with the radiator thermostat, and the air conditioning is not activated.

During the rest of the year, the air conditioning is activated. You may turn it on or off or modify the air flow in your room by using the control box. To change the temperature, please contact reception.

SAFE

In your room you will find a personal safe for your valuables. For any larger objects, a main safe is available at the hotel reception.

INTERNET

Free WIFI access is available from your room or in common areas of the hotel. The password is on the first page of this booklet.

NEWSPAPERS

Enjoy complimentary access to thousands of newspapers and magazines. Connect to the wifi network, download the **Press Reader** app and start reading

MINIBAR

The minibar is empty due to Covid-19 regulations. To order drinks or service from the Bar : Dial 9

WAKE UP CALL

To plan a wake-up call, please contact reception.

ADAPTERS

220v adapters are available at the hotel reception.

Housekeeping

Day service is available from 9:00 am to 4:00 pm. Evening service is available from 7:30pm to 9:00 pm.

Due to Covid-19 regulations, the room is made when the guest is outside.

Laundry

Due to Covid-19 regulations, this service is temporarily not available.

Amenities

Dental kit, shaving kit, feminine kit, hair brush and comb.

These complimentary items are available at the hotel reception upon request.

The « Spa de la Cour Carrée »

Open every day from 9:30 am to 7:00 pm.

The *SPA de la Cour Carrée* and its privileged partners *Cinq Mondes* & *Omnisens* welcome you to a cozy cocoon which is guaranteed to awaken the senses.

The Bar des Ecuries

The bar is open all day long until 1:00 AM.



The Montaigne

Our Bistronomic Restaurant by our Chef, Jean Pierre Honorin

BREAKFAST

The breakfast buffet is served in the restaurant from 7:15 am to 10:00 am.

LUNCH **Close for lunch**

DINNER From Thursday to Monday from 7:00 pm to 9:00 pm.
Closed

Closed Tuesday and Wednesday.

The Club Restaurant

BREAKFAST

Continental breakfast is served daily from 8.30 am to 10.30 am (opening times may vary during the winter season).

LUNCH

Every day from noon to 2:30 pm.

DINNER

Every day from 7:00 pm to 9:00 pm (9:30 pm during July and August). Closed Sunday and Monday from September 1st.

Room Service

Service available everyday by dialing 8668 from 07:00 am to 11:00 pm

The activities on the Domaine

INDOOR SWIMMING POOL

Everyday from **09:00 to 1:30 pm and from 2:30 to 7:30 pm.**

Swimming pool towels are available in your room. Access limited to 10 guests.

OUTDOOR SWIMMING POOL

From May to September. From **9:00 am to 8:00 pm.**

Swimming pool towels are available in your room. Access limited to 32 guests.

Towels are available in our shop, rate is 70€ par unit.

INFRARED SAUNA & GYM

BICYCLES

Available in the Cour Carrée, for bike rides on the Domain's pathways. Please be aware of golfers.

THE TENNIS COURT

You may find the tennis court behind the driving range. Rackets and balls are available at reception (extra charge for the balls).

OUTDOOR GAMES

Pétanque game and Molky are available on request at the reception.

WALKS

You can appreciate the beauty of the site by walking along our four different sign-posted pathways. You may find the map at reception.

THE GOLF DE LA BRETESCHE

Our 18 hole course, designed by Sir Henry Cotton is situated around the hotel and the castle. You may also practice on our driving range. Our Head Pro, Thierry MATHON, offers lessons or personalized development classes.

Guide des chaînes TV / TV Channel guide

1. TF1	
2. France 2	
3. France 3	
4. Canal +	
5. France 5	
6. M6	
7. Arte	
8. C	
8	
9. W9	
10. TMC	
11. NT1	
12. NRJ 12	
13. LCP	
14. France 4	
15. BMF TV	
16. CNEWS	
17. CSTAR	
18. Gulli	
19. France Ô	
20. HDI	
21. L'équipe	
22. 6TER	
23. Numéro 23	
24. RMC Découverte	
25. Chérie 25	
26. LCI	
27. France Info	
31. CNBC	
32. BBC World News Europe	

Guide des stations de radio / Radio station guide

ALOUETTE	106.5	FUN RADIO	103.6
ALTERNANCE FM	91.0	HIT WEST	102.2
BFM... ..	107.2	MFm... ..	89.1
CHERIE FM.....	106.2		
EUROPE 1... ..	104.7		
FRANCE BLEU.....	88.1		
FRANCE CULTURE	92.2		
FRANCE INFO... ..	105.5		
FRANCE INTER.	95.2		
FRANCE MUSIQUE	102.6		

NOSTALGIE.....	105.9
NRJ	100.5
NTI... ..	93.4
RADIOCLASSIQUE.....	106.7
RADIOORIENT.....	92.4
RFM... ..	89.7
RIREET CHANSONS.....	88.4
RMC.....	99.9
RMCINFO	93.7
RTL.....	104.3
RTL2.....	97.7
SKYROCK.....	96.5
VIRGIN RADIO... ..	99.3

Les Hôtels B SIGNATURE B SIGNATURE Hotels



Édouard VII****

39 avenue de l'Opéra 75002 PARIS

www.edouard7hotel.com

01 42 61 56 90

Hôtel Bel Ami*****

7 rue Saint Benoît 75006 PARIS

www.hotel-bel-ami.com

01 42 61 53 53

Hôtel de Sers*****

41 avenue Pierre 1^{er} de Serbie 75008 PARIS

www.hoteldesers.com

01 53 23 75 75

Hôtel Vernet*****

25 rue Vernet 75008 PARIS

www.hotelvernet.com

01 44 31 98 98

Hôtel Montalembert*****

3 rue de Montalembert 75007 PARIS

www.hotel-montalembert.fr

01 45 49 68 68

Hôtel Manapany*****

Anse des Cayes, Gustavia,
97098, SAINT-BARTHELEMY

www.hotelmanapany.com

02 40 41 13 68